



Abteilungsleiter:
Hadubrand Hoeffert
Tel: 05161 - 5267

Berichte aus dem vielfältigen Angebot der Turnabteilung

Das (Rhönradjahr) fängt ja gut an!

Gleich zu Beginn des Jahres fanden unsere ersten beiden Wettkämpfe statt: Der Anfängerwettkampf in Holtorf und die Hamburger-Meisterschaften in HH-Bergedorf.

Dabei waren die Rhönradturner vom TV Jahn Walsrode wieder einmal gut aufgestellt.

Bekannt in Niedersachsen für ihre gute Turn-Haltung, konnten die Anfänger in Holtorf mit ihren Elementarküren ordentlich punkten. In der Leistungsklasse 2003 / 2004 starteten 4 Turnerinnen des TV Jahn in einem Feld von insgesamt 21 Mädchen - und teilten die vorderen Platzierungen unter sich auf: 1. Lisa Stöckmann, 2. Leonie Mayer, 4. Jasmin Althoff und 5. Tabea Backhaus. Ein anderer Wind wehte dagegen schon in Hamburg bei den Hamburger Meisterschaften. Hier musste jeder Turner/in neben einer 8-teiligen Kür auch eine 5-teilige Pflichtübung vorführen. Die Walsroder Rhönradturner waren mit 5 Sportlern in der Schülerklasse am Start.

L5 männlich: In dieser Gruppe tummelten sich fünf Jungen mit ganz unterschiedlichen turnerischen Vorkenntnissen, zwei davon vom TV Jahn Walsrode. Schon nach der Pflicht zeigte sich wieder unsere Stärke - die Haltung. Robin Kutzner lag auf Rang 1,

Jakob Kremer als Newcomer auf Platz 2. In der anschließenden Kür ließen sie sich durch gute Schwierigkeitswerte die Butter nicht mehr vom Brot nehmen. Verdient gewann Robin Kutzner mit 9,90 Punkten vor Jakob Kremer, der in seinem ersten Wettkampf 9,30 Punkte erturnte.

L5 weiblich: Hier waren insgesamt 25 Mädels von 9 - 14 Jahren am Start. Mit großer Sicherheit und dem beachtlichen Schwierigkeitswert von 2,4 Punkten in der Kür landete die 10-jährige Marie-Christin Carstens aus Walsrode auf dem 1. Platz (gesamt 9,95 Punkte). Platz 10 und 11 belegten begeistert Seite an Seite Isa Schwen und Melina Althoff (gesamt 8,00 bzw. 7,90 Punkte).

Auch bei der vereinsinternen Sportlerehrung Anfang März konnte sich die Rhönradgruppe positiv präsentieren:

Für besondere Wettkampfergebnisse in 2013 wurden Robin Kutzner, Marie-Christin Carstens, Michelle Kutzner, Maya-Sophie Werle und Anna Schröder geehrt.

Robin Kutzner wurde auf Grund seines Vizemeistertitels beim letztjährigen Deutschland-Cup sogar zum Sportler des Jahres gewählt. (siehe Teilerbild)